

07 DE DICIEMBRE DE 2021.

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Dijo al que antecedió la palabra, digo, yo nada más decirle mi querido diputado, que hay que replicar con datos, con cifras, no con retórica, lamento de verdad ese bajo nivel de debate, me hubiera gustado que, con ese tesón, que cuando usted pertenecía a otros colores, a otros y a un pasado reciente, no, hubiera también impulsado ese mismo tesón y ese mismo empuje para denunciar desde adentro lo que tanto usted aplaudía. Muchas gracias.